



Au cours de l'émission « Libre Expression » de ce dimanche sur Info TV, le Pr Messanga Nyamding, exclu du RDPC lui-même, a exprimé son opinion sur la démission d'Adamou Vamouké du parti au pouvoir au Cameroun.

Selon le Pr Nyamding, cette démission pourrait fragiliser le RDPC dans le grand Nord du pays, aire-géographique d'origine de Vamouké et où le président Paul Biya bénéficie d'un soutien solide.

Adamou Vamouké, ancien directeur de la Crtv qui purge actuellement une peine de 12 ans d'emprisonnement ferme pour détournement de deniers publics, a qualifié le RDPC d'organisation "sans âme" dans sa lettre de démission adressée à Paul Biya, président national du parti.

Cette démission du parti des flammes de l'ancien homme fort de la Crtv, média d'Etat, suscite des réactions et des interrogations quant à son impact sur le parti au pouvoir.

Le Pr Nyamding, connu pour ses prises de position critiques envers le RDPC, pense que la démission de Vamouké, considéré comme un pionnier du parti dans le grand Nord, pourrait avoir des conséquences importantes. Cette région est considérée comme un bastion du RDPC et le président Biya y bénéficie d'un soutien massif. La démission d'une figure originaire de cette

région pourrait donc ébranler la confiance des militants et sympathisants du parti.

"C'est l'extrême Nord qui engrange 60% de voix qui portent le président de la République", rappelle le politologue Biyaiste.

Le Pr Nyamding va plus loin et soutient que la démission de Vamouké met en lumière les dissensions internes au sein du RDPC. Selon lui, cette démission est le signe d'un malaise au sein du parti et d'un mécontentement croissant parmi ses membres. L'ancien membre du comité central du parti au pouvoir a également évoqué la nécessité pour le RDPC de prendre en compte ces dissensions et de les résoudre afin de préserver son unité et sa force politique.